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Appalti, Fedriga chiede incontro ad Anac: superare difficoltà

Soddisfazione del segretario Asmel Pinto: Regioni fanno loro preoccupazioni

Comuni Roma, 11 apr. (askanews) - "Le stazioni appaltanti del territorio

evidenziano un sostanziale peggioramento nei tempi e nelle modalità di

svolgimento di qualsiasi tipo di procedura". Lo afferma Massimiliano Fedriga,

Governatore del Friuli e Presidente della Conferenza delle Regioni in una

lettera al Presidente Anac e al Ministro Salvini, chiedendo "un incontro per

superare le tante difficoltà legate all'avvio del processo di digitalizzatone

degli appalti". Soddisfazione per la presa di posizione è espressa da

Francesco Pinto, Segretario generale ASMEL, l'associazione dei Comuni che

per prima ha denunciato le difficoltà delle Stazioni appaltanti, con una lettera

aperta inviata a Busia a fine marzo scorso. «Le sottoscrizioni dei Sindaci

hanno raggiunto quota 700 e ciò dimostra che i Comuni sono in prima linea

nel sollecitare l'affermazione della digitalizzazione che dovrebbe comportare

semplificazione e trasparenza degli appalti, ma che è partita col piede

sbagliato rallentando pesantemente l'andamento delle gare. Nell'incontro con

ANAC, da noi sollecitato e oggi condiviso anche dal Presidente delle Regioni,

porteremo proposte concrete per centrare uno degli obiettivi qualificanti del PNRR".
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